

## Wechsel in der Claas-Konzernleitung

**Jan-Hendrik Mohr, Mitglied der Konzernleitung, übernimmt zum 1. April 2016 die Verantwortung für das Geschäftsfeld Getreideernte beim Landmaschinenhersteller Claas. Er folgt in seiner neuen Funktion auf Dr. Henry Puhl, der eine neue Führungsaufgabe außerhalb des Unternehmens übernimmt.**

Mohr ist seit 1984 bei Claas und hatte seitdem verschiedene Führungspositionen im In- und Ausland inne. Seit 2011 führt er den Bereich Vertrieb und Marketing. Diese Aufgabe übernimmt zum April Bernd Ludewig, der damit gleichzeitig in die Claas-Konzernleitung einsteigt. Ludewig ist seit 2011 im Unternehmen, wo er zunächst die Verantwortung für das Russlandgeschäft innehatte. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Jan-Hendrik Mohr.

---



Bernd Ludewig.

---



Jan-Hendrik Mohr.

---



Bernd Ludewig.

---